

INICIO DE AÑO: INFORMACIÓN Y CONTROVERSIA EN LAS REDES

El año 2017 ha dado mucho de qué hablar a pesar de que no hemos llegado a completar ni el primer bimestre del mismo.

Desde finales del año pasado, la controversia iniciaba gracias a las elecciones de nuestro país vecino teniendo en Trump un candidato tan polémico desde sus primeros discursos de campaña y quien finalmente ha sido el ganador, para algunos afortunadamente o desafortunadamente para otros.

Definitivamente, el hecho de que él sea el presidente de Estados Unidos ha ocasionado toda una conmoción internacional pero principalmente en México.

No cabe duda que el problema más controversial inició desde la visita de Trump a nuestro país y el hecho de por sí ya era conflictivo por los insultos que los mexicanos recibíamos, en sus discursos y sus mensajes a través de twitter, acabó por molestar más a la sociedad justo cuando Donald decide levantar un muro, querer que México pague y para sumarle más caos que el presidente Peña Nieto no fuera capaz de defender a su país.

Gracias a lo anterior es por lo que comienza una serie de hechos en los que los principales afectados somos los mexicanos. Desde entonces y hasta ahora las acciones del presidente de Estados Unidos y las reacciones que provocan no han dejado de dar material informativo para medios convencionales y redes sociales.

También nos han impactado la problemática diaria de la inseguridad, el gasolinazo y los acontecimientos locales que últimamente han consternado a la sociedad.

Es así como la cantidad de información nos está arrasando, no hay día en que no surja más y a eso sumándole la que nos comparten nuestros líderes de opinión y los diferentes medios entre ellos las redes sociales en las cuales actualmente es más común que existan versiones con contenido más explícito.

Se puede pensar debido a esto que muchos medios de comunicación pueden estar manipulados ya que no es la misma información que se ve en la televisión o en el periódico tampoco es igual la que se escucha en la radio y mucho menos la que existe entre las redes sociales. ¿Qué puede ser más creíble? ¿Hemos de creer la versión oficial de nuestro gobierno o creer lo que nos dicen los periodistas de renombre? ¿Cuáles fuentes son más confiables?

Sinceramente, es fácil sentirse confundido, preocupado, con intriga y hasta con miedo porque cada vez es menos posible tener una idea clara de lo que sucederá con nosotros y con nuestro país.

México está en una lucha por buscar la justicia y un gran cambio, despertando nuevamente para enfrentar las amenazas del vecino pero a la vez tratando desesperadamente de generar acciones donde la mayoría de las personas se unan para revertir las reformas a la Constitución que han llevado a cabo los últimos gobiernos y que nos han hundido. Es hora de que se den cuenta que no podrán tan fácil con nosotros porque realmente no todos estamos conformes.

Últimamente, las redes sociales han jugado un papel muy importante ya que han servido como la herramienta para difundir tanto las marchas como el cambiar la foto en el perfil de Face Book por la bandera de México y estar compartiendo la información por estos medios.

En México la sociedad se está uniendo en torno a dos aspectos fundamentales: 1) el rechazo a las decisiones de Donald Trump con respecto a los migrantes y a la construcción del muro y 2) el cuestionamiento a la política económica del gobierno mexicano, a la corrupción, a la inseguridad, a la impunidad y a las reformas constitucionales que han afectado el bienestar de los mexicanos.

Si los medios convencionales no tienen en su agenda estos temas o los tratan de manera superficial, en las redes sociales se difunden, se genera controversia y se convoca a la acción.